



## Jahresbericht des Jugendwarts des TC Falkenberg– Jahr 2024

Liebe Vereinsmitglieder, liebe Eltern, liebe Freunde des Tennisvereins,

das Jahr 2024 war für unsere Jugendarbeit im TC Falkenberg ein äußerst inspirierendes und erfolgreiches Jahr. Als Jugendwart möchte ich die Gelegenheit nutzen, um einen umfassenden Rückblick auf die wichtigsten Entwicklungen, Aktivitäten und Erfolge zu geben sowie einen Ausblick auf die kommenden Monate zu präsentieren.

### 1. Entwicklung und Ausbau des Jugendtrainings

Im vergangenen Jahr konnten wir unser Trainingsangebot für Kinder und Jugendliche durch unseren FSJler Cruz deutlich erweitern. Insgesamt haben in der Sommersaison 2024 55 und in der Wintersaison 46 junge Tennisbegeisterte regelmäßig an unseren Trainingsstunden teilgenommen. Unser Ziel ist es, jedem Kind die Möglichkeit zu geben, seine individuellen Fähigkeiten zu entwickeln und Spaß am Tennissport zu haben.

Wir haben spezielle Trainingsgruppen für Anfänger, Fortgeschrittene und leistungsorientierte Spieler eingerichtet, um eine optimale Betreuung entsprechend dem jeweiligen Niveau zu gewährleisten.

### 2. Sportliche Erfolge

Ein wichtiger Bestandteil unserer Jugendarbeit ist die Teilnahme am Punktspielbetrieb. Im Vergleich zum Jahr 2024 mit 3 Punktspielmannschaften konnten wir im 2025 die Anzahl der Mannschaften auf 6 verdoppeln (zzgl. einer Spielgemeinschaft mit dem TC Lilienthal). Besonders hervorheben möchte ich unsere Junioren C, die nach hartem Kampf einen tollen 2ten Platz in Ihrer Staffel erreichten und sich somit für den Pokal qualifizieren konnten.

Wir sind stolz auf die Entwicklung unserer Talente und freuen uns auf weitere Erfolge in der Zukunft.

### 3. Gemeinschaftsveranstaltungen und soziale Aktivitäten

Neben dem regulären Training haben wir im Jahr 2024 Events organisiert, um den Zusammenhalt innerhalb unserer Jugendgruppe zu stärken. Dazu gehörten unser Tenniscamp im September 2024. 15 Kinder Jugendliche haben 2 Tage auf der Anlage verbracht. Es wurde trainiert, gegrillt und auch

auf der Anlage gezeitet. Die Kinder hatten einen Riesenspaß. Dieses Format soll in 2025 wiederholt werden.

#### 4. Förderung der sozialen Kompetenzen und Integration

Ein besonderes Anliegen ist uns die Förderung sozialer Kompetenzen und die Integration aller Kinder und Jugendlichen, unabhängig von Herkunft oder Leistungsstand. Wir legen Wert auf Fairplay, Teamgeist und gegenseitige Unterstützung. Durch gezielte Gruppenaktivitäten und gemeinsame Projekte möchten wir eine positive und respektvolle Atmosphäre schaffen.

#### 5. Ausblick auf das zweite Halbjahr 25 und 2026

Für das kommende Jahr haben wir bereits zahlreiche Pläne und Projekte in Vorbereitung:

- Tennisferiencamp in den Sommerferien
- Tennis-Wochenend-Camp im September
- Jugendvereinsmeisterschaften
- Ausbau der sozialen Aktivitäten, um den Zusammenhalt weiter zu stärken und neue Freundschaften zu fördern.
- Und vieles mehr...

Mit sportlichen Grüßen

Euer Jugendwart